

Hoy es un día difícil

Escrito por Salvador
Sábado, 24 de Julio de 2010 10:36

HOY ES UN DIA DIFÍCIL.

O, al menos., eso te pareciera que la tierra se mueve a tus pies para hundirse –fuego enterrado- con el penetrante viento de las aceptaciones rehusadas.

Es algo así como la náusea que te clava en las entrañas de las dagas florentinas: la flecha del olvido que te nubla y el deseo que no concretas. Ella pasó al otro lado para inundar de fulgores infinitos la sal que derramó entre nosotros. Y tú no sabes ni donde estás, si eres monte u horizonte, agua a desaguar o fuego a consumir, y te engañas creyendo ilusoriamente que te sigue abrazando y que te susurra en tus aires arrullos o desencantos. Ellos comparten medio siglo de luz hendidos un mes de julio sin más, para irse con la sonrisa puesta y quedarse a la espera de la alegría. Ahora intentas quejarte, cuando más bien eres tú la que gritas inútiles plegarias de amor a su tiempo no expresadas. No intentes comprender ni tan siquiera aceptar la suerte de su exacta cita anticipada.

Mantén en silencio la voz quebrada del llanto y cerrados los ojos que no alcanzan las caricias de su amada tierra. De todas formas, pretende abrirlos a lo lejos, en la amargura de las equivocaciones a la espera que ya llega, mientras mitigas tus penas con la ternura de un horizonte quebrado de arreboles

¡Que día tan esperanzado y triste!

A María, agradecido por despertar el recuerdo